



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

7 Pièces

230 m²

Réf. 6414930

2 300 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située proche du vieux village de Mougins, avec un accès proche de Cannes, nous vous proposons cette charmante villa provençale, rénovée, bénéficiant d'un terrain plat de 2300m2, d'une vue dégagée sur verdure, de panneaux solaires, d'une piscine et d'un spa extérieur.Elle se compose comme suit :- Au rez-de-chaussée : une entrée, un salon / salle à manger, une cuisine indépendante toute équipée, la chambre de Maître avec sa salle de bains et son dressing, 3 autres chambres, 2 salles de douche.- Au 1er étage : 2 chambres et 1 salle de bains.Un abri voitures vient également compléter de bien.

Located near the old village of Mougins, with an access close to Cannes, we propose you this charming provencal villa, renovated, benefiting from a flat land of 2300m2, a clear view on greenery, solar panels, a swimming pool and an outdoor spa.It is composed as follows:- On the first floor: an entrance hall, a living room / dining room, a fully equipped independent kitchen, the master bedroom with its bathroom and dressing room, 3 other bedrooms, 2 shower rooms.- On the first floor: 2 bedrooms and 1 bathroom.A carport also complete the property.Translated with (free version)

AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

